Catedra de Cooperación







La Escuela de Relaciones Internacionales, efectúo la Catedra de Cooperación Internacional, donde se expuso el tema: "Los retos de los países de Renta media en el marco de la nueva arquitectura de la ayuda", participo a través de video conferencia la Dra. Citlali Ayala, docente e investigadora del Instituto Mora, de México y la disertación presencial del Dr. Ignacio Nicolau, Coordinador general de la Agencia Española de Cooperación Internacional al Desarrollo, también se obtuvo comentarios de la Dra. Alejandra Kern, de la Universidad de San Martín, Argentina. La actividad fue realizada el 30 de mayo en la Sala de Posgrado, coordinado por la Lic. Jaqueline Rodas, docente de la Escuela de Relaciones Internacionales.